

Compartir Tweet Compartir

Economía | 13 Julio 2022 | Por: Alfonso Aya Roa

Nuevo Gobierno cambiará Junta Directiva de Ecopetrol



Crédito: Ecopetrol

Nuevo Gobierno buscará cambiar los actuales miembros cuyo período fue ampliado en dos años.

La conformación de la Junta Directiva de Ecopetrol, sobre la cual el Gobierno, como accionista mayoritario, 85,5%, de los títulos, determinó alargar su periodo hasta 2025 causó el descontento del presidente electo, Gustavo Petro, y una serie de opiniones en rechazo a la determinación. Tanto así que el ministro de Hacienda designado, Joé Antonio Ocampo, anunció que el nuevo Gobierno nombrará la nueva Junta Directiva de la Petrolera

En un trino en red social Twitter, Petro sostiene que "No nos reten. El voto popular es mandato. Quiero producir un consenso, pero no doblegar el voto popular que quiere energías limpias". Estas frases fueron tomadas por una parte de la dirigencia política del país como una advertencia o una amenaza, lo que luego fue desvirtuado por especialistas en política energética y minera.

Por ejemplo el exministro de Minas y Energía, Amilkar Acosta señaló "lo que se hizo en la Asamblea de Ecopetrol en el mes de marzo fue inadecuado y de alguna manera riñe con el régimen corporativo que tiene Ecopetrol, que precisamente busca sustraer de cualquier injerencia externa a la empresa. En este caso concreto al cambiarse las reglas del juego en función de un cambio de gobierno no manda un buen mensaje

LO ÚLTIMO



Lo último: Partido Liberal trabajará de la mano de Gustavo Petro

13 Julio 2022



"Vamos a seguir trabajando, con paciencia": Nairo Quintana

13 Julio 2022



"Lo que se ha construido se va a conservar": Iván Duque

13 Julio 2022



Reunión preliminar entre nuevo gobierno y delegación de Estados Unidos

13 Julio 2022



En Ibagué: cambios bruscos del clima están disparando casos de infecciones respiratorias

13 Julio 2022

juego en vísperas de un cambio de gobierno no manda un buen mensaje al país sobre la autonomía que debe mantener **Ecopetrol**".

Para el hoy analista "lo que se hizo en esta asamblea no tiene precedentes y se está sentando un funesto precedente hacia el futuro. Además, es bien sabido que el 85.5% de las acciones de **Ecopetrol** son de la nación. No obstante, en la misma junta de **Ecopetrol** de conformidad con la ley 1118 de 2006, que permitió que esta empresa industrial dejara de ser del Estado y vinculada al ministerio de **Minas** para que se convirtiera en una sociedad anónima por acciones y se dio un régimen corporativo, se buscó darle estabilidad a la compañía".

El nuevo Minhacienda

El designado ministro de Hacienda, José Antonio Ocampo, sobre el cambio en la junta de Ecopetro señaló que como el Gobierno es el socio mayoritario de la empresa se tomarán medidas para blindar a Ecopetrol, como productor de **petróleo** y gas y como inversionistas en energías alternativas y **petróleo** verde.

Como Gobierno "nosotros tenemos el máximo interés en el bienestar de **Ecopetrol**", sostuvo Ocampo.

"Como Ministerio de Hacienda somos quienes conformamos la Junta Directiva de **Ecopetrol** y la conformaremos tal y como le conviene a la empresa, lo que hizo el gobierno actual es un atropello a la democracia. Nombraremos nueva Junta Directiva", aseguró Ocampo.

De mala fe y antiético

Para el senador Jorge Enrique Robledo, la medida que tomó el presidente Iván Duque de convocar una junta extraordinaria para extender el periodo de los miembros a cuatro años, "no es de buena fe y no le parece ético".

"Es una actitud irresponsable de Duque y no me sorprendería si el nuevo gobierno lo modifica. Si Duque quiere dejar miembros de la junta puede hacerlo pero no me parece ético", señaló el dirigente de oposición.

Están amarrando contratos

La senadora del Pacto Histórico Clara López, aseguró que en los últimos días de su mandato, el Gobierno nacional, con la Agencia Nacional de Hidrocarburos, ANH, está promoviendo un nuevo reglamento para dejar amarradas nuevas áreas y contratos de exploración y extracción petrolera.

"Va abiertamente en contravía de la política de una nueva matriz energética anunciada por el nuevo presidente, que incluye el no volver a firmar nuevos contratos de exploración petrolera. La ANH hoy considera que una disminución en la ejecución de la actividad exploratoria tendrá repercusiones negativas", señaló la electa parlamentaria.

La junta directiva está conformada por Cecilia María Vélez White; Germán Eduardo Quintero Rojas; Hernando Ramírez Plazas; Carlos Gustavo Cano Sanz; Sergio Restrepo **Isaza**; Luis Santiago Perdomo Maldonado; y Esteban Piedrahita Uribe. Además, está liderada por Luis Guillermo Echeverri, que hace cuatro años fue el principal promotor de la candidatura del saliente presidente, Iván Duque.

En principio, el nuevo mandatario no rechaza a ninguno de estos nombres, pero en el mensaje de su cuenta de Twitter, quiere referirse a que el Gobierno Nacional que él presidirá entre los años 2022 y 2026 quiere contar con delegados sucos en la empresa.

contar con delegados suyos en la empresa.

Comparan con Chaves

Andrés Forero, uno de los representantes a la Cámara, electo por el Centro Democrático, señaló que a **Ecopetrol** le podría pasar lo mismo que a **Petróleos** de Venezuela. Pdvsa, cuando inició el régimen en el país hermano.

“El presidente electo parece estar empeinado en seguir contribuyendo a que **Ecopetrol** siga desplomándose y a que el dólar siga disparándose. Preocupa que (esa petrolera) tenga el mismo destino de Pdvsa con Chávez”, afirmó en la red social.

Carlos Fernando Mota, uno de los senadores de Cambio Radical, sostuvo que “Advierto que la decisión de junta directiva de **Ecopetrol** genera desconfianza y extralimita su competencia, así como la respuesta de Gustavo Petro en tono de amenaza, similar al que utilizan dictadores en Latinoamérica. El temor en un sector estratégico de la economía aumenta”, indicó.

Tags: colombia **ecopetrol** junta directiva Gustavo Petro Iván Duque asamblea

0 comentarios

Ordenar por **Más antiguos** ▾



Agrega un comentario...

Plugin de comentarios de Facebook



[NOSOTROS](#) | [FORTALEZAS](#) | [TARIFAS](#) | [DENUNCIE](#)

Síguenos en redes



2022 Emisora Ecos del Combeima, La Emisora con Identidad Regional
Carrera 8 No 57 - 29 Edificio ACQUA WTC Oficinas 1110 - 1111
Teléfonos: (608) 2691631 - 3183585252 | info@ecosdelcombeima.com
Ibagué - Tolima. TODOS LOS DERECHOS RESERVADOS